

# *Catorce cubanos al Mundial de Atletismo en Eugene*

---



La Habana, 4 jul (RHC).- Cuba inscribió a catorce figuras, incluidas los campeones mundiales Yaimé Pérez y Lázaro Martínez, en el Mundial de Atletismo de Eugene, Estados Unidos, previsto del 15 al 23 de este mes.

La discóbola Yaimé Pérez, monarca en Doha-2019 y undécima del mundo con 64.45 m, y Lazarito, campeón del mundial indoor de triple salto este año en Belgrado, son los principales candidatos a subir al podio por la delegación cubana.

En la nómina también destacan las titulares mundiales del relevo 4x400 Roxana Gómez (400 m, 49.71 seg) y Rose Mary Almanza (800 m, 1.56.28 min).

Los 14 cubanos lograron sus clasificaciones para la lid del orbe al conseguir las marcas mínimas, por sus ubicaciones en el ranking mundial o por su condición de campeones mundiales.

El triple salto, una de las especialidades de mayor fuerza e historial en el atletismo cubano, tendrá a cinco atletas cubanos en Eugene-2022, tres en el femenino y dos en el masculino.

La gran apuesta de Cuba en el masculino es Lázaro Martínez, cuarto del ranking mundial (17.30), quien estará acompañado por el monarca del Panamericano Junior Cali-Valle-2021, Andy Echevarría, ubicado en el lugar 30 del escalafón del planeta (17).

En el triple femenino, la isla logró la hazaña de incluir a tres figuras entre las 25 primeras del mundo, la finalista olímpica Liadagmis Povea (sexta del ranking con 14.70 esta temporada), la talentosa campeona de Cali-Valle, Leyanis Pérez (undécima con 14.58), y la joven Davisleydis Velasco.

Los otros inscriptos por la Federación Cubana de Atletismo son el medallista de bronce olímpico en longitud, Maykel Massó (8.14 m esta temporada), la medallista mundial en heptatlón Yorgelis Rodríguez, el joven velocista Shainer Reginfo (100 m), Luis E.Zayas (altura), Silinda Morales (disco) y Greysi Robles (100 vallas).

Cuba ocupa un sobresaliente noveno lugar en el medallero histórico en los mundiales de campo y pista con 60 medallas (22-24-14). En la pasada versión -Doha-2019- la isla ocupó el decimotercero lugar con tres medallas (1-1-1).

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/292542-catorce-cubanos-al-mundial-de-atletismo-en-eugene>



**Radio Habana Cuba**